

INFORMACIÓN BÁSICA SOBRE PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES (PRESUPUESTOS PÓLIZAS A.M.A. MUTUA)	
RESPONSABLES	<p>A.M.A., AGRUPACIÓN MUTUAL ASEGURADORA, MUTUA DE SEGUROS A PRIMA FIJA (A.M.A.)</p> <p>Domicilio social: Vía de los Poblados, nº 3, Parque Empresarial Cristalia, Edificio 4, 28033 Madrid.</p> <p>Contacto Oficina de Protección de Datos: protecciondedatos@amaseguros.com.</p>
FINALIDADES PRINCIPALES	<p>A.M.A. tratará sus datos personales con las siguientes finalidades principales:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Tramitar la petición de presupuesto de seguro y realizar la simulación de contratación (coberturas, limitaciones, prima), con base en la aplicación de medidas precontractuales solicitadas por el interesado. - Tarifación y selección de los riesgos que cubrirá el seguro, evaluación de la idoneidad del asegurado y cálculo de la prima, con base en la aplicación de medidas precontractuales solicitadas por el interesado. - Preparación y formalización de la póliza, con base en la aplicación de medidas precontractuales solicitadas por el interesado. - Evaluación de la solvencia del interesado consultando ficheros de solvencia. Con base en la ejecución del contrato. - Evaluación de la siniestralidad del interesado consultando ficheros comunes del sector asegurador y comunicación de los datos históricos de pólizas de automóvil y de siniestros al Sistema de Información Histórico de Seguros de Automóviles, del que es corresponsable del tratamiento. Con base a una obligación legal. - Tratamiento de datos de asegurados y beneficiarios designados por parte del interesado, en base a la aplicación de medidas precontractuales solicitadas por el interesado. - Envío de comunicaciones comerciales relativas a los productos ofrecidos por las entidades que forman A.M.A. Grupo, incluso si la contratación no llegase a formalizarse. Sólo con consentimiento salvo que el interesado sea mutualista, en cuyo caso se realizará este tratamiento en base al interés legítimo de A.M.A., pudiendo oponerse al mismo en cualquier momento. <p>Finalidades restantes: apartado II de la información adicional.</p>
PROCEDENCIA	<p>A.M.A. tratará los datos facilitados por el interesado en el momento de la solicitud del seguro.</p> <p>En su caso, A.M.A. podría haber recibido la información personal del interesado de alguna correduría/mediadora de seguros con las que el interesado haya contratado previamente. A.M.A. recibirá de la correduría el nombre, apellidos, DNI, datos de contacto (e-mail, teléfono), profesión, estado civil, sexo, edad y datos sobre circunstancias personales que influyan en las condiciones de la póliza (por ejemplo, antigüedad del carné de conducir).</p> <p>A.M.A. consultará en el fichero de solvencia (Experian, Equifax) los datos personales del interesado sobre su solvencia (deudas anteriores con terceros, importe, antigüedad de la deuda).</p> <p>A.M.A. también consultará los ficheros comunes del sector asegurador sobre siniestralidad del interesado, como es el caso de SINCO/ SIHSA para seguros de auto.</p> <p>Más información: apartado IV de la información adicional.</p>
DERECHOS	<p>Podrá acceder, rectificar, suprimir, oponerse y limitarse a determinados tratamientos, así como portar los mismos dirigiendo escrito a nuestra Oficina de Protección de Datos, con los datos arriba indicados o mediante envío de correo electrónico a protecciondedatos@amaseguros.com. Podrá retirar su consentimiento en cualquier momento siguiendo las instrucciones del presente apartado.</p> <p>Más información: apartado VII de la información adicional.</p>
INFORMACIÓN ADICIONAL	<p>Puede consultar la información adicional mediante petición a la dirección protecciondedatos@amaseguros.com</p>